



立見 正行・律子 夫妻

4年前に岐阜県中津川市より移住。
現在は赤谷で暮らす。



藤原 清道・榮子 夫妻

28年前に米子市より移住。
現在は円山で暮らす。



坂田 悦男・まき子 夫妻

34年前に現在の家を購入。
後に広島へ転勤となり、
1年前から東町で暮らす。

ければなりませんし、絶えず情報を更新していくという、日常的な管理・運営を今以上に行っていく努力が必要だと思っています。

坂田まき子 ひとつ提案ですが、こちらに帰ってきて思ったのは、子供が少なく、働く場所が無いという事です。そこを逆手にとつて空き家を利用してグループホームなどを誘致してはどうでしょう。そうすると、そこで若い人達も働けますし、私たちも歳をとつても近くにグループホームがあると思えば安心して暮らせますから。慣れた所で暮らしたいのに行かなければならない

人もたくさん居られると思います。町長 全国的には実際に取り組んでいるところもありまして、南部町で実現すれば独居老人の方が外に出て行かなくても良くなるので、非常に効果的だと思います。ただ、こは持ち家で過ごされている方がほとんどで、他人と一緒に過ごす感じに慣れていません。それが町民の皆様に支持を得るのか調査する必要があると思いますし、高齢者の福祉対策として研究してみたいと思います。

野口 これからの日本で高齢化社会は避ける事ができないですので、それぞれの地域で、課題の解決をし

ていくのが大切だと思います。町長、最後をお願いします。

町長 本日は皆様方に南部町の魅力について語っていただき、町民の方も町の良さを改めて認識されたのではないのでしょうか。

南部町では学校の耐震化など大型の投資をやつて参りました。一応の目処がつかまりましたので、今後は自然と共生できるような視点を重点を当て、住民の皆様の暮らしに光を当てて、施策を展開していくように考えます。皆様が健やかに1年を過ごしていただけますように頑張つて行きたいと思っています。

